
幕別町図書館協議会次第 令和６年度第２回会議 

１ 日 時 令和６年11月６日(水) 午後４時～５時 

２ 場 所 幕別町図書館研修室 

３ 出席者  

(1) 委 員 ６名 

山根会長、瀬藤副会長、増田委員、佐々木委員、本間委員、藤川委員 

小笠原委員、竹田委員、山下委員、江波委員は欠席 

(2) 事務局 ４名 

岩岡図書館長、森図書係長（本館）、民安図書係長（札内）、福田主査 

 

４ 会議次第 議事進行：山根会長 

(1) 議事１ 令和６年度 図書館運営計画【事業計画】中間報告 

「資料１ 令和６年度 図書館運営計画【事業計画】」に基づき説明した。 

     

【結果】 質問・意見・異議無し。議案のとおり可決。 

 

(2) 議事２ 令和７年度 図書館運営計画【事業計画（案）】について 

「資料２ 令和７年度 図書館運営計画【事業計画（案）】」に基づき説明した。 

資料Ｐ９にある、「③子ども読書活動の促進」の「おすすめし帯
たい

！まくたいとる～本 

の帯総選挙～」について、令和７年度の第２回図書館協議会で審査を行うことを提

案し、協議した。 

【質問】 増田委員 

・ 投票は第２回のこの時期に実施するのか。 

【回答】 民安係長 

・ 学校としても単元の関係で、夏休み以降も実施してほしいとの要望があ

るため、これくらいの時期に実施したいと考えている。 

【意見】 佐々木委員 

・ とても好きな企画なので、ぜひ協力させていただければと思います。 

【質問】 増田委員 

・ どれくらいの作品数があるのか。 

【回答】 岩岡館長 

・ 今日の資料１のＰ９に示している。 

 



【質問】 増田委員 

・ 委員と図書館職員が一緒に選定するのか。 

【回答】 民安係長 

・ 前段で、図書館の方で著作権に問題がないかなどをチェックするなどし

て、ある程度は数を絞って諮ることになるだろうと考えている。 

【質問】 増田委員 

・ 本日のように出席者が少ないと責任重大だなと感じる。 

【回答】 民安係長 

・ 周知を早くするなど、委員の方には全員参加してもらえるようにする。 

【回答】 岩岡館長 

・ 今年度の第３回か、来年度の第１回には詳しく審査方法を提案できるよ

うにする。 

 

【結果】 図書館からの提案については、図書館協議会として審査を行うことで議決し 

    た。 

 

【質問】 増田委員 

・ エア・ウォーターの補助金はぜひ当たって、事業を実施してほしいと思

うが、これは事業ごとに採択されるのか。それとも、一括で採択されるの

か。 

【回答】 民安係長 

・ 一括となっている。 

 

【結果】 議案２については、議案のとおり可決。 

 

(3) 議事３ 令和７年度 図書館運営計画【蔵書計画（案）】について 

「資料３ 令和７年度 図書館運営計画【蔵書計画（案）】」に基づき説明した。 

また、資料３の下段「除籍の事由別内訳（図書・ＡＶ）」の表については、前回まで

雑誌の除籍数を含んだ合計となっていたが、今回からは除外しているため若干数字

が異なっていることを説明した。 

 

【結果】 その他、質問・意見・意義無し。 

以上 


